



第1回 水道フレンズ交流会



平成 28 年神奈川県営水道フレンズ

6月25日(土曜日)谷ヶ原浄水場で、第1回水道フレンズ交流会を開催しました。水道フレンズのみなさん、交流会への多数のご応募、ありがとうございました。

また、当日出席していただいた23名の方につきましては、交流会へのご参加、誠にありがとうございました！

梅雨の時期のため、ぐずついた天気が続いており、当日の明け方まで雨が降っていましたが、交流会が始まるころには雨もすっかり上がり、空が明るくなってきました！

雨上がりのせいか、見学中は蒸し暑く感じましたが、普段なかなか入ることができない浄水場で、水道よもやま話や施設見学のほか、利き水体験や水道座談会を行いました。

◇交流会の様子



◆水道よもやま話◆

交流会では、「水と水道のはなし」と「谷ヶ原浄水場の施設概要」について、職員が説明しました。

県営水道の歴史や水道料金のはなしに加え、今年4月に発生した熊本地震への支援の様子などを説明しました。

また、この後見学する、谷ヶ原浄水場の概要についても、パワーポイントを使って説明しました。



◆谷ヶ原浄水場の見学◆

会議室で施設概要の説明を聞いた後、2つのグループに分かれて、浄水場職員の案内のもと、浄水工程を見学しました。

フレンズのみなさんは、見学のしおりを片手に持ち、熱心に職員の説明に耳を傾けていました。

見学中は、浄水場職員へ気軽に質問することができます。



◆利き水体験◆

交流会では、水道水のほか、市販のミネラルウォーター(軟水・硬水)の3種類を飲み比べて、味の違いを感じました。普段はじゃ口から直接水道水をお飲みいただいていない方も、水道水のおいしさを感じていただくことができました。

また、簡単な試薬を用いて硬度測定などを行い、フレンズのみなさんには、とても楽しんでいただけました。



◆水道座談会◆

各グループに職員が入り、一緒に水道についてお話をすることができました。

交流会で感じたことや、日頃の水道に対する疑問やご意見、ご提案など、たくさんお話をさせていただきました。



☆参加した方の声（交流会終了後のアンケートから抜粋）

◇各プログラムについてのご感想など

◆水道よもやま話

- ・水道水とペットボトル水のコスト比較ができた。
- ・常々考えていたことが説明されて、大変勉強になった。

◆施設見学

- ・緩速ろ過を初めて見て、興味深かった。
- ・見学をすることで、より一層水道について理解を深めることができた。
- ・上水道のしくみを理解することができた。ろ過した水の透明度に感動した。

◆利き水体験

- ・楽しかった。
- ・水道水のすばらしさがわかった。
- ・利き水の試飲によって、水道水のおいしさを改めて認識できた。

◆水道座談会

- ・自由な意見交換ができてよかった。
- ・水道について、多くの方と話し合えてよかった。

◇交流会に対するご意見、ご感想など

- ・水道事業がよく理解できた。
- ・浄水場のしくみがよく理解できた。
- ・実際に自分の目や足で確認することができた。
- ・交流会全体の流れがスムーズでよかった。
- ・全てのプログラムが興味深く、参加してよかった。
- ・楽しい雰囲気の水に関することが学べた。
- ・水道について学ぶことができ、他のフレンズの方の意見も聞くことができてよかった。



交流会では、参加したみなさまと活発な意見交換をすることができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。
次回は10月23日（日曜日）、同じく谷ヶ原浄水場で開催します。
今回参加できなかった方は、ぜひ次回の交流会にご応募ください！お待ちしております♪